

**ステージから  
防犯を呼び掛け**

道警ふれあいコンサートinのぼりべつ

7月28日、市民会館で『道警ふれあいコンサートinのぼりべつ』が開催されました。北海道警察音楽隊が、アニメの主題歌や、北海道・登別にゆかりのある楽曲など計7曲を演奏したほか、カラーガード隊が加わったのドリル演奏、飲酒運転や特殊被害の防止に関する寸劇などを披露し、来場した市民約300人に消費者被害の防止や交通安全を呼び掛けました。

来場した子どもたちからは「楽しかった」「交通安全に気をつけたい」との声が笑顔とともに多く聞かれました。



▲賑わう会場の様子



▲カラーガード隊が加わったの演奏

**鬼のイチオシ大集結  
登別ブランドまるしえ**

7月22日・23日にらっぱ公園で、『登別ブランドまるしえ』が開催されました。

会場には、『登別ブランド推奨品』のラーメンや鹿肉ジンギスカン、ビールのほか、ご当地グルメ『登別闇魔やきそば』など、登別ならではのグルメを扱う出店が集結しました。

また、幌別中学校吹奏楽部による演奏や登別中学校による熊舞の披露、登別青嶺高等学校ダンス同好会による発表、和太鼓ZINKAによる演奏なども行われ、会場は、多くの市民で賑わっていました。



**防災への意識新たに  
令和4年度  
登別市総合防災訓練**

7月30日、幌別西小学校と西陵中学校を会場に、3年ぶりとなる『令和4年度登別市総合防災訓練』を行いました。

訓練は、長雨による土砂災害の発生と市街地の冠水を想定。防災行政無線などを活用した『情報伝達訓練』や、消防、自衛隊警察、災害救助犬などが協力し、土砂に埋まった車に取り残された人を救助する『土砂災害搜索救助訓練』などを実施しました。

また、企業や団体による防災に関するブースや炊き出し訓練などもあり、参加者は防災の重要性を再認識していました。



▲幌別小学校でラジオ体操第一を行う参加者

**爽やかな1日の始まり  
2022登別市民ラジオ体操会**

7月30日、幌別小学校と若草小学校のグラウンドを会場に『2022登別市民ラジオ体操会』を行いました。

当日はあいにくの曇り空でしたが、夏休み中の小学生をはじめ、近隣の市民が続々と会場に集まり、2会場あわせて約250人が参加。ラジオ体操の音楽が流れると、参加者は登別市スポーツ推進委員の体操を手本に、のびのびと体を動かしていました。

また、幌別小学校には『登夢くん』、若草小学校には『えんまくん』が登場し、参加した子どもたちを喜ばせました。



▲炊き出し訓練の様子